

Flair Airlines adds non-stop service between Ottawa-Kelowna

The growing ULCC will begin bi-weekly flights in August

Edmonton, Alberta, April 13, 2021 – Flair Airlines, Canada’s only independent ultra low-cost carrier (ULCC), is expanding service with a new, non-stop route between Ottawa International Airport (IATA code: YOW) and Kelowna International Airport (IATA Code: YLW) starting August 4, 2021, with flights on Wednesdays and Saturdays.

The new route is part of Flair’s expansion of service as it grows its ULCC service across Canada. Flair’s network is growing to include 19 destinations by summer. The airline is adding 13 new aircraft to their fleet in 2021 as preparation continues for the safe restart of travel.

“Growing our service by connecting two iconic destinations on each side of the country is an important step in our bringing low fares and affordable travel options to more Canadians,” says Stephen Jones, President & CEO. “We know there is a need for ULCC service as travel begins to return and connecting two cities that are year-round destinations will ensure Canadians can explore their country affordably all year long.”

Flair was one of the first airlines to reduce service to only essential routes during the pandemic. With anticipation of travel returning during the summer, Flair will begin increasing service in May.

“We know there is pent up demand for people to see families and have affordable vacations once it is safe for us to travel again. As a ULCC, our efficiencies are passed along in our pricing. Our low fares are an important step in restarting the tourism industry as they allow people to explore more, and both Ottawa and Kelowna are two attractive regions for domestic tourism.”

One-way fares on the new route start as low as \$59 with taxes and fees included. In addition, Flair provides COVID Coverage which allows passengers to easily change their travel plans given the continued uncertainty caused by the pandemic. Bookings are now available for travel through October 30, 2021, at flyflair.com.

About Flair Airlines

Flair Airlines is Canada’s only independent Ultra Low-Cost Carrier (ULCC) and is on a mission to liberate the lives of Canadians by providing affordable air travel that connects them to the people and experiences they love. With an expanding fleet of Boeing 737 aircraft, Flair is growing to serve 19 cities across Canada. For more information, please visit www.flyflair.com

Media inquiries, please contact:

Jamina Kotak
780.887.9209

Jamina.kotak@flyflair.com



Flair Airlines ajoute un service sans escale entre Ottawa et Kelowna

La compagnie aérienne ultra low-cost en pleine croissance commencera ses vols bi-hebdomadaires dès le mois d'août.

Edmonton, Alberta, 13 avril 2021 - Flair Airlines, le seul transporteur aérien ultra low-cost indépendant du Canada (ULCC), étend son offre de service avec une nouvelle liaison sans escale entre l'Aéroport international d'Ottawa (code IATA : YOW) et l'Aéroport international de Kelowna (code IATA : YLW) à compter du 4 août 2021, avec des vols les mercredis et les samedis.

La nouvelle liaison fait partie de l'expansion des services de Flair, qui développe son service ultra low-cost à travers le Canada. Le réseau de Flair s'agrandit pour y inclure 19 destinations d'ici cet été. La compagnie aérienne ajoutera 13 nouveaux avions à sa flotte en 2021, alors que les préparatifs se poursuivent en vue de la reprise des voyages en toute sécurité.

« L'expansion de nos services en reliant deux destinations emblématiques de part et d'autre du pays est une étape importante dans notre volonté d'offrir des tarifs avantageux et des options de voyage abordables à davantage de Canadiens », déclare Stephen Jones, président et PDG. « Nous savons qu'il y a un besoin pour un service ultra low-cost alors que les voyages commencent à reprendre et le fait de relier deux villes qui sont des destinations appréciées des voyageurs tout au long de l'année permettra aux Canadiens de découvrir leur pays à un prix abordable quand ils le souhaitent. »

Flair a été l'une des premières compagnies aériennes à réduire son service en effectuant seulement des vols essentiels pendant la pandémie. En prévision du retour des voyages pendant l'été, Flair commencera à accroître son service en mai.

« Nous savons qu'il y a une demande accrue pour que les gens puissent retrouver leurs familles et partir en vacances à moindre coût une fois que nous pourrons à nouveau voyager en toute sécurité. En tant que transporteur aérien ultra low-cost, nos gains d'efficacité se reflètent à travers nos prix. Nos tarifs avantageux sont une étape importante dans la relance de l'industrie du tourisme, car ils permettent aux gens de voyager davantage, et Ottawa et Kelowna sont deux régions attrayantes pour le tourisme intérieur. »

Les tarifs pour un aller simple sur la nouvelle liaison commencent à partir de 59\$, taxes et frais compris. De plus, Flair offre une assurance COVID qui permet aux passagers de changer facilement leurs plans de voyage étant donné l'incertitude causée par la pandémie. Les réservations sont maintenant disponibles pour des voyages jusqu'au 30 octobre 2021, sur flyflair.com.

À propos de Flair Airlines

Flair Airlines est le seul transporteur aérien ultra low-cost indépendante du Canada et elle a pour mission de donner des ailes aux Canadiens en leur offrant des voyages aériens abordables qui les relient aux personnes et aux expériences qu'ils aiment. Grâce à une flotte croissante de Boeing 737, Flair dessert aujourd'hui 19 villes à travers le Canada. Pour plus d'informations, veuillez consulter le site www.flyflair.com.

Pour toute demande média, veuillez contacter :

Jamina Kotak
780.887.9209

Jamina.kotak@flyflair.com

